
  
 

 
Beschlussauszug 

ordentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde 
Woggersin vom 21.09.2022 () 

 
 
Top 8 Anfragen der Gemeindevertreter 
 
Herr Peters spricht die 850 Jahrfeier an, da er gelesen hat, dass eine Gemeinde eine 850+2 
Jahrfeier macht. Hierzu fragt er an, ob man nächstes Jahr eine 850+3 Jahrfeier machen kann 
und ob es dazu noch Fördermittel geben würde. 
«Sachverhalt» 
 
 
 
 
Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung. 
 

 
Neverin, den 14. Oktober 2024 
 
 
 
Martin Ernst 
Gemeinde Woggersin 
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